

4月30日(火)

怪我の療養のため 長い間保育園をお休みしていたＹくん

クラスの仲間たちは、
「Ｙくんはいつくるのかな？」
「まだ足が痛いのかな？」などと
Ｙくんのことを気にかけてながら

また会えることを
ずっと楽しみに待っていました🍀

そして本日、Ｙくんの 久しぶりの登園日でした！

Ｙくん！！
ずっとまってたよ！

おかえり～！

あしげがしちやって
だからずっと
おやすみしてたの！



おかえり！ 待ってたよ！

おかえり！！ 待ってたよ！！

朝のミーティングでは、大好きなＹくんに久しぶりに会えた喜びで満ち溢れているこどもたち
楽しい雰囲気にも、自然と楽器を持ってきて、歌や演奏が始まりましたよ

Ｙくん！！
おかえり！！！！

みんなでなにか
うたおうよ！

あるこう～♪
あるこう～♪
わたしはげんき～♪



たのしいから
もういっかい
うたおうよ！



一緒に遊ぼう！ 嬉しいね、楽しいね

だいすきなほいくえん だいすきなあそび だいすきななかま
だいすきなおもちゃ だいすきなごはん…



Ｙくん
いっしょに
あそぼう！

Ｙくん
みてみて！



仲間と共に過ごす嬉しさをたっぷり味わった、つき組のこどもたちです